
 

 

東京都 武蔵野市 『社会福祉法人 武蔵野もみじの森保育園』 2019 年 4 月開園 

2019 同窓会便り No.5 
発行 814-0175 福岡市早良区田村 6-21-7 

学校法人 福岡幼児学園 同窓会会長 川上 祐一郎 

福岡市 『学校法人 福岡幼児学園 もみじのいえ保育園』 

企業主導型保育所 地域と職員のお子様(0 歳～2歳)の保育が行われます。2019年 6月開園 

～Instagram のご紹介～     
検索・フォロー・いいね！ お待ちしております！ 

卒園生の窓   今年度園へ来てくださった同窓生に寄稿をお願いしました。 

学校法人 福岡幼児学園 同窓会     令和元年度会計報告            

   

収入  バザー売上げ   108,160円   支出    バザー支払 52,978 円 

      同窓会費        117,000円            寄付      30,000円                   

      前年度繰越金       2,314,218円          通帳加利子      18円 

繰越金      2,456,418 円     会計 柄沢 章夫 

 

懐かしい宇野先生と 

(旧姓楢崎先生) 

 

もみじバザー  ＮＥＷ ＥＲＡ ～輝くのはキミだ～ 
今年も開催された『もみじバザー』。父母の会と同窓会が協力し、令和元年度は 43 回生の同窓会委員のお母様方が活動して

下さいました。同窓会ブースは大盛況でした! 恒例の焼きそば、フランクフルトは大人気 ! お疲れ様でした。 

～Facebookのご紹介～ 
検索・フォロー・いいね！  

お待ちしております。 

 

 

      第 ３０ 回生 久安 一誓さん 

 私は紅葉幼稚園で４年間を過ごしました。幼少期の記憶というと一般的に覚えてない

ことのほうが多いかと思いますが、私は紅葉幼稚園で過ごした日々や生活をびっくりする

くらい覚えていて、それは紅葉幼稚園での活動や行事が魅力的だったこともありますし、

何より自分にとってとても楽しかった 4年間だったからだと思います。私は現在、福岡大学

でサッカーを続けていますが、それと同時に縁あって紅葉幼稚園のサッカークラブでコー

チとして、またこの紅葉幼稚園に戻って来ました。昔と変わらないグラウンドを見ると裸ん

坊で遊んでいた自分やサッカークラブ、ホールを見ると学芸会など今でも覚えているくら

い本当に濃い楽しい 4年間を過ごさせてもらっていたんだなと染み染み感じます。これか

らはこのサッカーを始めるきっかけとなった紅葉幼稚園サッカークラブの元で今度はコー

チとして、自分が当時サッカークラブで楽しくしてはしゃいでいた思い出のように、今の園

児達にもサッカークラブ楽しかったなーと思ってもらえるような思い出を作ってあげられ

たらいいなと思っております。 
                                

MOMIJIグループ(８園)『学校法人 福岡幼児学園 紅葉幼稚園・ナーサリーライムスクール・企業主導型保育所もみじのいえ保

育園(福岡市早良区田村)、社会福祉法人 信正会 もみじの森保育園(福岡市西区周船寺)、姪浜もみじの森保育園(福岡市 西

区愛宕南)、北千住もみじの森保育園(東京都足立区)、調布もみじの森保育園(東京都調布市)、武蔵野もみじの森保育園  

(東京都武蔵野市)』は、福岡の紅葉幼稚園を基盤に ～やればできるもみじっ子魂～ の教育を関東・福岡で展開されています。 

幼児教育無償化が始まり、変革期を迎えた日本の幼児教育。MOMIJI が子育て支援の総合ステーションとしてこれから益々 

発展されることを期待しています。またこの春、東京の中野に社会福祉法人 信正会 大和東もみじの森保育園が開園の予定だ

そうです。私共同窓会も引き続き応援して参りましょう。全国の卒園生の皆様、どうぞお近くの園へ遊びにいらしてください。

MOMIJI はいつでもオープンされています。どうぞ宜しくお願い致します。 

第 ２３ 回生 青木 優梨 さん (旧姓 野田さん) 

 

卒園から２０年ぶりに紅葉幼稚園を訪れました。芝生のグラウンドや新しい園舎に

変わってはいましたが、もみじちゃんのマークは変わらず懐かしさを感じました。毎

日書いた絵日記は今でも私の宝物で、継続する事の大切さを学び、小学校３年生か

ら続けた書道では師範免許まで取得する事が出来ました。短大を卒業後は、矯正歯

科と小児科の歯科衛生士として働きました。今は娘が 2 人おり、長女が M-KIDS に通

わせてい頂いています。幼稚園に行くのが楽しくて仕方ないようです。母になって

紅葉幼稚園に戻ってこられて先生方とも再会でき、とても嬉しく思っています。今後

の紅葉幼稚園の更なるご発展を祈念致します。 


